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1. Об изменении земельного участка. под строительство лыжной базы
МУДО «До'іі'ско—юношеская: спортивная 1.1.1к‹:>ла «Ритм» (: 9 микр<3>района

участок ‚№ 20 кадастровый номер 66:48: 030100131 на замом—‚ный участок в

10 микрорайоне .в районе Дома 32 кацаогроъ'зый номер 66:48: 03 14001 :71 .

( К ‚1151 ‚Кас и мо в )



По информации К.Н. Касимова:
— поступили 2 заявления: от Общественного Совета по физической

культуре, спорту и туризму Качканарскопэ городсшэго округа (Далее …

Общественный Совет), от директора МУДО «]Ё1етско—юношеская
спортивная школа «Ритм» ЪЫафигулиной И.Л. по перет-юсу места
строительства льпктюй базы с 9 микрорайш-та участок „* 9 20 (кгьшасгрсюый
номер земельного участка 66:48: 0301001281) в 10 микрорайон в район
дома 32 (_ кгщастровый номер земелы-зого участка 66:48:03 141001 :71 ).

По мнению Обществетпюго Совета и ‚дт/[ректора МУДО «Детскош
тот-тошеская спортинг-тая шкснта «Ритм» 1..1...1афи Г'УЛИН ой И.Л. вариант
строительства лыжной базы в 10 микрорай<1>не более предночтнтсльней по
следующим причинам. Во—первых ближе к лыжероллерной трассе`
«Звездочка>›_ что обеспечивает более ком<1>щтгное и безопасное
передвижение воспитат-п-іиков ДЪОСШ «Ритм» до места. тренировотс Во —

вторых, рядом имеется остановка обп.];ественного трат—{сп‹:›р"га„ в 1.1..1аговой

доступности находится большой жилой микрорайог-т и обра'зсиэзательная
т.т.лкола, имеются хорошие ["код'ьездт-игле пути., имеется место для паркслгжш
отсутствуют Другие сооружения спортивной ин‹1‘›раструктуры. Кроме того…

в этом районе 10 квартала возможт—то строительство подобного спортивного
сооружения.

Члены реферет—ттных групп:

1. Обсудили заявления Общественного Совета, директора МУДО
«Детско-юнотнескаяспортивная школа «Ритм» 1..1…Еафн["‘улиной И.Л.

2. Приняли решет-тие: едит-югласно поддержать прешюжет-тие
спортивной обшественнос…., 1..1...1а‹_1л/хгулиной И.Л. об итзмет—тении

земельного участка под строительство лыжной базы мудо «Детско—
тся—юшескаяг спор-"пизная пжола «Ритм» с 9 микрорайси-та на 10 микрорайот-т
в район дома 32 (кадастровый номер участка 6648: 031400171).

3. 11…Ё1'ре11н‘1ожили: допштиителы—то "к плат-1нруе'мому меропрушит) (по
изменению земельного участка под строительство лыжтюй базы)
рассмотреть вопрос о благоустройстве ,ктаъ—п—тсйітеррш-ории в т.ч.
… об устройстве ав'гопарковки;
— об устатювлет-тии звукозащитных устройств при при:-ттт… решения по
устройству рштикодрома в районе лыжъюііі базы МУДО «Детско—
ют-юшеская спортинг-тая школа «Ритм»; -

» по безопаст—той "грансгюртт-юіи’і развязке по пути следования от шения
МУДО «Детско-ют-тошеская спортивт-тая школа. «Ритм» к лыжеро'шерт-той
трассе «Звездочка»;
— по благоустройству территории в районе мусоросборника…, насосной
стал—щин «Дун ькиного» болота .

— решить вопрос с металлическими гаражами…



П. О благоустройстве территории «Аллея спорта» (территории от

Дворца спорта к стадиону «Горняк».

( К.Н.Касимов)

По информации Касимова К.Н. :

— планируется проведение мероприятий по благоустройству

территории «Аллея спорта».

Члены референтт—тых групп:

\. Обсудили информацию К.Н.Касимова о проведет-тии мероприятий
по благоустройству территории «Аллея спорта».

2. Приняли решение: единогласно поддержать предложи—ше

Администрации Качканарского городского округа по благоустройству

территории «Аллея спорта», учесть потребность в развитии городошного
спорта.

3. Предложили: дополнительно к планируемым мероприятиям
рассмотреть вопрос:
— о развитии логистического центра (решить вопрос по большегрузным
маши нам);
— по сносу аварийных деревьев;
— по обустройству территории для пляжтгтого волейбола, метет-тия трат-тат;
_— по устройству роликодрома (при принятии решения рассмотреть вопрос
об установлении звукозащитных устройств).

…. О благоустройстве территории парка. «Строитель».

( К.Н.Касимов)

По иъ—тформаиии Касимсиза К.Н.:
— планируется разработка проектно— сметной Документации по

реконструкции„ благоустройству территории парка «Строитель» (:

восстановлением фонтана, установкой малых архитектурных форм.,

обустройством: пешеходных дорожек, установлет-тием обьектов,
сооружений в память о первостроителях.

Члены ре‹1›ерентных групи:
'1.Обсудили информацию Касимова К.Н. о проведет-тии мероприятий

по благоусггройству 'ті‘ерритории парка «Строитель».
З.Приняли решение: единогласно поддержать предложет-тие

Адмит—тистраиии Качкат—тарского городского округа по проведет-нпс
благоустройства территории парка «Строитель».

3. 1`Ё|1редложили: догилшительно к титанируемгым мероприятиям
рассмотреть возможность установления информационной доски



(ит—'іфостойки) с размещением ит—іформации о первостроителях в районе
палаток, решить вопросы по освещению парка, установлению туалета (в

т.ч. платного), рассмотреть необходимость «ракушки».

1\/. О благоустройстве территории парка «Прометей» в За

микрорайоне.

( К.Н.Касимов)

По информации Касимова К.Н. :

- гнтанируется разработка проекпю— смен-той дш<умеигации по

благоустройству территории парка. «Прометей» ‹: обустройством
пе1.1.1е:ходт-гых и :велодорожек, установкой: кованных малых архитектурных
форм, обустройством прогулочт-тых зон, установкой спортивных снарядов,
освещению парка. Строительство парка планируется на 2022 год, проект
планировки и межевания разрабатываются 'в этом году.

Члены референтных групп:
1. Обсуд'или информацию Касимова К.Н. о проведении мероприятий

по бтшгоуетройству территории парка «Прометей».
2. Приняли решение:, единогласно поддержать предложение

Администрации Качкаг-[арокого городского округа по проведению
благоустройства территории парка «Прометей».

3. 1Ё1редложили: дополнителы-ю к планируемым мероприятиям
рассмотреть вопрос:
-об омолаживании (обновлении) лесного фонда;
— об изменении названия парка на «Комсомолвский»;
— по установке «чертово колеса» с обзором видов города;

»— об установке Детской. железной дороги.

\\/Председательствующий //7/ '
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